



Proyecto SMART: convocatoria a candidatos

Arte Sostenible para las Regiones de Montaña

Residencia artística en Suiza

La Fondation pour le Développement Durable des Régions de Montagne (Suiza) y el Centro de la Imagen (Perú) invitan a todos los interesados a participar en la convocatoria a una residencia artística en Suiza como parte del proyecto Arte Sostenible de las Regiones de Montaña (SMART por sus siglas en inglés).

El proyecto SMART nace de la convicción de que las manifestaciones culturales son el medio idóneo para crear conciencia y generar sensibilidad acerca de la problemática de las regiones de montaña. El proyecto busca fomentar la creación artística enfocada en aclarar y fortalecer la percepción de los problemas mundiales de estas regiones (cambio climático, manejo del agua, migración, seguridad alimentaria) entre las poblaciones locales de zonas montañosas en Suiza y en el Perú, así como entre los encargados de formular políticas y tomar decisiones a nivel local, nacional e internacional. Asimismo, el proyecto busca fomentar el intercambio cultural y el diálogo entre artistas y su público en torno a los retos globales y locales de las regiones de montaña.

Para ello, en coordinación con la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (COSUDE), la Fondation pour le Développement Durable des Régions de Montagne (FDDM) se asocia con el Centro de la Imagen para seleccionar a un/a artista peruano que trabaje en fotografía y/o video para una residencia en Suiza en la cual desarrollar un trabajo artístico relacionado con la problemática de las regiones de montaña. Los trabajos producidos por el/la artista se exhibirán como parte de las campañas de sensibilización emprendidas por la FDDM y COSUDE con el apoyo del Centro de la Imagen.

DETALLES DE LA RESIDENCIA ARTÍSTICA EN SUIZA

Beneficios

- El artista seleccionado será recibido en una residencia artística en las instalaciones de la Château Mercier Foundation (<http://www.chateaumercier-residence.ch>) en la Villa Ruffieux en Sierre, cantón de Valais, Suiza, entre el 15 de agosto y el 15 de noviembre del 2015. Una vez ahí se le ofrecerá un espacio de trabajo, se facilitará su estadía y se organizarán acciones para promover su obra (exhibiciones, conferencias, reuniones).
- El Departamento de Cultura del cantón de Valais y la residencia anfitriona pondrán a disposición del artista su experiencia y redes de contactos para promover el trabajo del artista en Suiza.
- El trabajo realizado durante la estadía en Suiza también será puesto en valor a través del Centro de la Imagen en Lima.
- Los costos del viaje y el alojamiento del artista en Suiza serán cubiertos. El artista recibirá,



además, viáticos para cubrir los gastos durante su estadía.

Expectativas

- Durante su residencia, el artista producirá un trabajo artístico con el tema de los retos globales de las regiones de montaña (cambio climático, manejo del agua, migración, seguridad alimentaria) y las soluciones desarrolladas para enfrentar estos retos.
- A su regreso, el artista participará de acciones culturales para hacer visibles los temas materia de este proyecto que serán organizadas en colaboración con el Centro de la Imagen.

CRITERIOS DE SELECCIÓN

Generales

- Experiencia reconocida en el ámbito de la fotografía o el video.
- Reconocimiento por actores de la fotografía o el video, al menos en el nivel local (como instituciones y eventos con programas culturales, profesionales del ramo y otros artistas, prensa general y especializada, jurados de concursos, becas, etc.).
- Un grado académico o profesional en arte, fotografía, cine o video es una ventaja.

Específicos

- Disponibilidad para visitar y permanecer en Suiza desde el 15 de agosto del 2015 al 15 de noviembre del 2015 (los trámites de visa serán facilitados por la Embajada de Suiza en el Perú).
- Interés en las regiones de montaña y sus retos globales (cambio climático, manejo del agua, migración, seguridad alimentaria) demostrado en su producción artística, así como cualquier otro compromiso con las regiones de montaña y sus retos.
- Experiencia en reuniones e intercambio con el público acerca de su trabajo en el contexto de acciones de promoción cultural.
- Manejo fluido de francés o inglés.
- Residencia permanente en Sudamérica u origen sudamericano o lazos culturales cercanos con la región.

CÓMO POSTULAR

Los interesados en postular a la residencia deberán llenar el formulario adjunto en este documento con sus datos y enviarlo junto con lo siguiente:

- Una declaración firmada simple en la que el postulante consignará su **nombre completo, DNI, teléfono y correo electrónico, así como su disponibilidad para viajar a Suiza entre el 15 de agosto y el 15 de noviembre del 2015 y que es capaz de comunicarse fluidamente en inglés o francés** (ver formato de declaración al final de este documento).



- Una carta de intención y motivación para participar en el proyecto SMArt de máximo media página en la que explique sus intereses con respecto a la creación artística vinculada con los retos de las regiones de montaña (ver formato al final de este documento). **Esta carta deberá ser presentada en español y francés o inglés.**
- Un resumen de una página de su trayectoria artística. **Este texto deberá ser presentado en español y francés o inglés.**
- Un portafolio de su trabajo, en especial con aquellas obras relacionadas con la temática de los retos de las regiones de montaña (cambio climático, manejo del agua, migración, seguridad alimentaria).
- Referencias acerca de su trabajo en reportajes, artículos, entrevistas u otros en medios de prensa.

Todos los documentos deberán ser enviados por correo electrónico en formato PDF (en el caso de los trabajos en video, el artista deberá incluir en su portafolio los links para poder ver su trabajo online) a la dirección electrónica ctrivelli@centrodelaimagen.pe.

Fecha límite para envío de postulaciones: **lunes 17 de mayo del 2015.**

SELECCIÓN DEL ARTISTA QUE PARTICIPARÁ EN LA RESIDENCIA

El Centro de la Imagen hará una primera selección de entre tres y cinco candidatos que será elevada al jurado que tomará la decisión final el **miércoles 3 de junio del 2015**. El jurado estará compuesto por un miembro de cada una de las siguientes entidades: Fondation pour le Développement Durable des Régions de Montagne (FDDM), Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (COSUDE), Departamento de Cultural del Cantón de Valais, Château Mercier Foundation y el Centro de la Imagen.

El artista seleccionado será notificado de la decisión del jurado el **lunes 8 de junio del 2015**.



Fondation pour le développement durable
des régions de montagne



DECLARACIÓN

Yo,, identificado/a con DNI, declaro tener disponibilidad para viajar a Suiza entre el 15 de agosto y el 15 de noviembre del 2015 así como ser capaz de comunicarme fluidamente en inglés o francés y acepto que, de ser elegido/a y no ser ciertas estas afirmaciones, deberé declinar de la postulación a la residencia artística en Suiza como parte del proyecto SMArt.

Teléfonos:

Correo electrónico:

Firma:

